



Suppléante Nadia Souffoy

#### LE CANDIDAT DE LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

les chous concitagons,

En 2017 vous m'avez élu député de notre circonscription. Si cette élection marque un tournant important dans mon engagement au service de la France, elle n'en constitue pas pour autant le commencement.

J'ai grandi dans une famille modeste qui m'a transmis les valeurs de respect, de travail, d'entraide et de dépassement de soi. Ces mêmes valeurs, je me suis attaché à les transmettre humblement à mon tour. A 18 ans, après une formation de menuisier, je m'engage dans la Marine nationale et m'installe définitivement en Bretagne. Mon engagement sincère au service de la défense de la Nation, en tant qu'infirmier militaire, aura duré 23 ans, dont 17 dans les commandos marine.

Au fil du temps, l'intuition de mes 18 ans s'est confortée : je voulais dédier ma vie au service de l'autre, au service de mon pays. J'ai poursuivi ma carrière comme infirmier libéral et formateur. En parallèle, je me suis engagé comme sapeur-pompier volontaire et j'ai présidé l'association pour la mémoire de la Résistance et de la Déportation du Morbihan.

Animé par la volonté de faire bouger les lignes, je me suis engagé en politique en 2014. J'ai été élu maire de Brandérion à la tête d'une liste citoyenne regroupant des personnalités de droite et de gauche; puis il y a 5 ans, vous m'avez accordé votre confiance en m'élisant Député.

En tant que parlementaire, j'ai consacré toute mon énergie à porter votre voix et à défendre avec conviction les intérêts de notre territoire. J'ai travaillé avec cœur à ce pour quoi vous m'avez élu: agir pour une France progressiste, ambitieuse et résolument tournée vers l'avenir.

Je suis à nouveau candidat aujourd'hui car je suis convaincu que notre pays doit poursuivre sur cette voie. La France a besoin de toutes les bonnes volontés pour continuer à relever les nombreux défis qui s'offrent à elle, tant sur le plan social, économique qu'environnemental.

Ensemble, nous avons mené à bien des réformes indispensables dont certaines ont déjà permis d'obtenir des résultats concrets, comme en atteste par exemple la baisse du chômage. Je suis conscient qu'il nous reste encore du chemin à parcourir pour bâtir ce projet d'avenir.

Aujourd'hui, nous devons continuer à nous battre pour ce à quoi nous aspirons: une France puissante, écologique et solidaire au sein d'une Europe indépendante. Ces exigences et ces combats fondent mon engagement au service de notre pays. Aussi, c'est avec vous que je souhaite poursuivre mon action parlementaire et c'est la raison pour laquelle je sollicite à nouveau votre confiance aux élections législatives.

Les 12 et 19 juin donnons une majorité à Emmanuel Macron.

Vive la Brotzque! Vive la République! Vive la France!

2 SUDDAT PHINT. mos



Elu de terrain, mon action a toujours été guidée par les besoins de notre territoire. Durant 5 ans, j'ai parcouru les 45 communes de notre circonscription afin de pouvoir échanger avec le plus grand nombre d'entre vous. »

# mes priorités

### pour vous



#### Pour plus de pouvoir d'achat

Augmenter la retraite minimale à 1100€/mois; s'assurer que tous ceux qui y ont droit bénéficient des aides sociales ; instaurer dès cet été un chèque alimentaire pour faciliter la consommation de produits locaux et bio; supprimer la redevance télé comme nous l'avons fait avec la taxe d'habitation.

## Pour un meilleur système

Garantir un égal accès aux soins à tous et partout dans nos territoires ; faciliter le maintien à domicile de nos aînés ; créer de nouveaux postes d'infirmiers

et d'aides-soignants dans les EHPAD et nos hôpitaux ; continuer le déploiement des maisons de santé ; investir davantage en faveur du soin de proximité.

#### Pour nos territoires

Faciliter l'accès à l'habitat partout et pour tous ; achever le déploiement de la couverture téléphonique 4G et du haut débit internet ; doubler les effectifs de forces de l'ordre sur la voie publique ; faciliter l'accès aux services publics avec l'ouverture d'Espace France Services ; garantir l'accès à l'école : dans les quartiers et nos communes rurales, quand c'est nécessaire, nous renforcerons l'offre éducative après la classe.

#### Pour la planète

Réduire encore plus nos émissions de gaz à effet de serre ; permettre la location de voitures électriques françaises pour moins de 100€/mois ; accompagner la rénovation énergétique de 700 000 logements/an ; bâtir une filière française de production des énergies renouvelables ; décliner une planification dans chaque territoire et chaque grand secteur économique pour assurer notre souveraineté énergétique et lutter contre la pollution.

#### Pour nos enfants

Garantir une solution de garde pour tous les enfants de moins de 3 ans ; valoriser les métiers de la petite enfance ; assurer un meilleur accompagnement des enfants en situation de handicap à l'école ; faire du lycée professionnel une voie d'excellence ; poursuivre le dédoublement des classes de CP et CE1 ; renforcer la lutte contre le harcèlement scolaire.



#### Jean-Michel JACQUES 54 ans - 2 enfants

Député et Vice-président de la commission défense à l'Assemblée nationale depuis 2017, Jean-Michel JACQUES a choisi de dédier sa vie au service de l'autre. Après 23 ans dans la Marine nationale, il devient infirmier libéral et s'engage en parallèle comme sapeur-pompier volontaire et dans le tissu associatif morbihannais. Animé par la volonté de faire bouger les lignes, il est élu maire de Brandérion en 2014 à la tête d'une liste citoyenne regroupant des personnalités de droite et de gauche.

#### **Nadia SOUFFOY** 32 ans - 1 enfant

Motivée par la volonté de relayer la parole citoyenne, Nadia SOUFFOY est engagée localement depuis ses 23 ans. Élue à Hennebont depuis 2014, elle s'investit notamment en faveur des femmes, des jeunes et de l'égalité. Actuelle adjointe au maire chargée des solidarités et de la politique de la ville, elle a choisi de mettre à profit ses compétences en matière développement territorial au service des citoyens et de la justice sociale.

A l'échelle nationale, chaque voix compte. Depuis 2017, c'est toujours avec conviction et dévouement que je me suis attaché à porter celle de notre circonscription. »

#### Restons connectés:



Jean-Michel Jacques





@J\_M\_Jacques